

掛田自治協議会からのお知らせ 掛田の広場

第8号
2016年10月13日
掛田自治協議会
<発行責任者>
会長 佐藤隆昭

中央交流館が変わりました

掛田自治協議会も歩みを進めて七ヶ月。
地域の皆さんのコミュニティの場として
健幸づくりの拠点として毎日多くの方々にご
利用頂いております。ここで交流館事務室小
野さんより日々の様子を紹介して頂きます。

交流館が変わりました！

4月から霊山中央交流館が再オープンし、
館内は床の張替えにより大変明るくなりま
した。何より変わったのは靴のまま上がれると
いうこと。スリッパに履き替えるわずらわ
しさがなくなりました。初めて来た方は、「土
足で上がるいいのがい」と戸惑う人もいま
すが、靴のまま上がつて下さいね。そして以
前の和室が、「健幸スタジオ」としてカーペッ
トの部屋に変わりました。奥の鏡付きの部屋
は踊りの方をはじめ、口伝いに聞いた団体の
方にも好評で、多くの方が利用しています。
スタジオ内はテーブル・椅子のセッティング
が簡単にでき、「健幸」目的だけでなく会議
や集会等にも活用されています。改修してか
らまだ見ていないなあという方は、気軽に遊
びに来てください。ロビーには地域の情報が
いっぱいです。2階には図書室や学習できる
スペースもあります。交流館をたくさんの人
ご利用してほしいと願っています。

(小野信江)

ヨッテミポイント
竹灯籠

「かけだキャンドルナイトウォーク」
8月13日(土)に開催されました。

ペットボトルにろうそくの明かりが灯され
ると掛田のまちが別世界に包まれました。ヨ
ツテミの前の竹灯籠は、お盆の時期なので心
が暖かく穏やかな空間が広がりました。

北町ポイント 霊山太鼓の演奏
元気いっぱいのチビッコ太鼓中町ポイント ナイトシアター中町
アニメ・音楽動画の上映、終わりに花火打ち上げ

(大橋イツ子)

各部会からの報告

地域づくり部会

中央交流館が変わりました

交流館が変わりました！

④ 伊達マルシェ～かけだ・まちなか市～
9月19日(月)祝日、霊山中央交流館の駐車場が
市場に変身！特設ステージではトークショー・ライ
ブが繰り広げられ、遠くは名古屋からのお客さんも
あり、多くの来場者がありました。当日はコスプレ
姿もありアニメ世界から抜け出してきたかのような
若者も掛田の街を闊歩していました。駐車場には露
店が20店以上も並び掛田マルシェが賑わいました。
会場に行かれた方は、「いつも見慣れない顔ぶれだ
なあ」と思われたのではないでしょうか。地元地域
の皆様方がもっと出向いて頂けるとマルシェを
賑わう市場になつたと思います。

これからもマルシェは続くと思いますので、その
時は是非お出かけください。これからもマルシェを
応援していきましょう！

(大友靖子)



イベントのお知らせ
・10月25日(火)フレッシュママトーク
・10月29～30日第44回霊山町文化祭
(シルバー作品展同時開催)

※不明な点は霊山中央交流館までお問い合わせをお願いします。

「掛田自治協議会」がスタートしてから7ヶ月にな
ります。これまで皆様方のご協力でようやく、少し掛
田地区の将来が明るくなつたように思
います。ここに「掛田の広場」第8号
が発行できました。感謝申し上げます。
今後は皆様方からのご意見、ご希望、
感想・趣味・活動などを事務局の霊山
中央交流館までお寄せください。
お待ち申し上げます。(長谷川貞夫)

お問い合わせ先
霊山中央交流館
電話 586-1314
FAX 586-3391

「香りの記憶」
去る9月21日午後二時頃、梁川の大通りから入つ
た通りでなつかしい香りに出会つた。「わーもう
この季節、キンモクセイの香りだ！」この甘いほ
匂いがする」と言う。もう一人は「鼻がムズムズす
る」、人それぞれだ。私は「もうこの季節だね」と
農作業の合間に高くなつた秋の空を父と一緒に見上
げた日を思う。また、友人とデパートの物産展へ行
こうと笑顔で急いで街角、ある小学校の駐車場で車
から降り立つたその場所にモンモンと香り立つキン
モクセイの大木があつた。様々な場面を思い出す。
誰にでも香りの記憶があるだろう。あなたも香りの
記憶を紐解いてみてはいかがでしょうか。

コラム



①『金婚夫婦表彰式』
9月6日(火)、町老人クラブ連合会主催の金婚夫婦表彰式が中央交流館で開催されました。町内25組のご夫婦に福島民報社と県老人クラブ連合会から表彰状が贈られ、伊達市社会福祉協議会と町老人クラブ連合会から祝いの記念品が贈られました。掛田・山野川地区の金婚夫婦は13組で、武田さん夫婦が代表受領しました。

イベント報告

②『子育て支援事業』
9月6日(火)、霊山児童館において「フレッシュママトーク」を開催されました。担当者会議で「児童館で若いママたちが集まっているらしい」という情報を得、さつと見学、館側から同意をいただき、児童館主催の『コーヒーアンド遊ぼう』と『フレッシュママトーク』のジョイント事業が成立しました。当日は、池内弥生先生(健康運動指導士)のご指導で、「親子でリラックス」と題し、楽しく親子体操をし、楽しいひと時を過ごしました。(菅野千恵子)



親子体操の様子

健康福祉部会

③『トunnelウォーキング』
9月6日(火)、霊山道路に施工中の庄司渕トンネル(929m)・熊屋敷橋・腰巡トンネル(889m)を歩こうという『トunnelウォーキング』に参加しました。

トンネル内は約23度と涼しく、歩くには丁度いい気温でした。庄司渕トンネルの中程で壁をスクリーンに、これまでの工事の様子を映像で見せてもらいました。

トンネル内は約23度と涼しく、歩くには丁度いい気温でした。庄司渕トンネルの中程で壁をスクリーンに、これまでの工事の様子を映像で見せてもらいました。

※掛田・山野川地区の受賞者は次の方々(敬称略)です。
菅野 勇・清枝 渡辺洋三・ミツエ
佐藤 翼・ケサ子 斎藤勝義・公子
鈴木友治・マサ子 齋藤衛・京子
中野二郎・キヌ子 安田光政・キミ子
武田直行・征子 渡辺能成・フサ
大橋唯男・ハル子 渡辺政幸・マツエ
菅野勝由・ミツエ

また、受賞者を代表して、鈴木さん夫妻が「元気で二人揃ってこの席に出席出来たことを喜び、これから地域社会に貢献し、健康で楽しい生活を送っていきたい。」と謝辞を述べました。表彰式の後、金婚夫婦を祝う会が開かれ、舞踊やスポーツ民踊、園児の鼓笛や和太鼓が披露され、結婚50年を祝いました。

また、受賞者を代表して、鈴木さん夫妻が「元気で二人揃ってこの席に出席出来たことを喜び、これから地域社会に貢献し、健康で楽しい生活を送っていきたい。」と謝辞を述べました。表彰式の後、金婚夫婦を祝う会が開かれ、舞踊やスポーツ民踊、園児の鼓笛や和太鼓が披露され、結婚50年を祝いました。

(佐藤隆昭)

(上)金婚夫婦表彰式記念写真
(左)謝辞を述べる鈴木さんご夫妻

④『トunnelウォーキング』
9月6日(火)、霊山道路に施工中の庄司渕トンネル(929m)・熊屋敷橋・腰巡トンネル(889m)を歩こうという『トunnelウォーキング』に参加しました。

トンネル内は約23度と涼しく、歩くには丁度いい気温でした。庄司渕トンネルの中程で壁をスクリーンに、これまでの工事の様子を映像で見せてもらいました。

社会教育部会

①子供達も一緒に「ラジオ体操」

7月、8月の毎週日曜日朝、中央交流館広場はラジオから流れる「1, 2, 3, 4」の声。それに合わせて多くの皆さん元気なラジオ体操の姿が見られました。今年度から始まった「掛田自治協議会」の「ラジオ体操会」でした。このラジオ体操は「短時間に、効率よく、そして無理なく全身を動かせる究極の全身運動」として、全国各地で一日の始まりとして、行われているものです。日曜日の朝なのでゆっくり寝ていた方も、頑張って参加して頂きました。毎回30名程の方々が、時にお話をしながら体を動かしていました。大変ありがとうございました。

始まる前の数分間は、体操の先生である池内弥生さんがストレッチの指導を行いました。また、夏休みに入つてからは子供達も参加して一緒に「1, 2, 3, 4」となりました。

始まる前から、受賞者を代表して、鈴木さん夫妻が「元気で二人揃ってこの席に出席出来たことを喜び、これから地域社会に貢献し、健康で楽しい生活を送っていきたい」と謝辞を述べました。表彰式の後、金婚夫婦を祝う会が開かれ、舞踊やスポーツ民踊、園児の鼓笛や和太鼓が披露され、結婚50年を祝いました。

秋晴れの9月25日(日)、「自然探勝会」を裏磐梯で行いました。トレッキングをしながら自然を観察し健康づくりを楽しもうと募集した結果、子供達も含め多くの方にご参加頂きました。今回、福島県もりの案内人をしている掛田の丹治純子様ら三人を案内人として裏磐梯をトレッキングしました。裏磐梯ビジタセンターから五色沼の神秘的な色の謎や磐梯山噴火との関係について、案内人から説明を聞きました。

猪苗代地ビール館で美味しい昼食をいただき、アク

アマリンいなわしろも見学しました。参加者どうしが交流ができる有意義な探勝会となりました。(寺島すみ子)

③初秋の自然探勝会

秋晴れの9月25日(日)、「自然探勝会」を裏磐梯で行いました。トレッキングをしながら自然を観察し健康づくりを楽しもうと募集した結果、子供達も含め多くの方にご参加頂きました。今回、福島県もりの案内人をしている掛田の丹治純子様ら三人を案内人として裏磐梯をトレッキングしました。裏磐梯ビジターセンターから五色沼の神秘的な色の謎や磐梯山噴火との関係について、案内人から説明を聞きました。

猪苗代地ビール館で美味しい昼食をいただき、アク

アマリンいなわしろも見学しました。参加者どうしが交流ができる有意義な探勝会となりました。(寺島すみ子)

④マイボウ持参で挑戦しました。

メニューは、カツオ刺身・カルパッチョ・なめろうで、きゅうりの飾り切りなどの鮮やかな腕前も披露されました。出来上がった肴を前に、懇親会も行われ笑顔が絶えない楽しい企画となりました。(清野良治)

